
Spilimbergo, 25 Giugno 2007  
Carissimi,  
Vi ringrazio per la fiducia e la stima che mi avete dimostrato eleggendomi Presidente. 
Pur non piacendomi molto apparire, mi sento onorato di ricoprire questa carica, perchè trovo sia 
un modo di sdebitarmi con l’Accademia per quanto ho ricevuto durante questi anni. 
Nell’Accademia, infatti, ho conosciuto molte persone con cui condividere momenti di lavoro e di 
riflessione, di arricchimento culturale, ma sicuramente anche personale. 
Io credo che l’Accademia abbia bisogno del coinvolgimento di tutti noi, dell’entusiasmo e della 
grinta di ogni singolo iscritto, per riuscire a farne un luogo dove sia ancora più piacevole 
incontrarsi, dove, di pari passo al rigore scientifico, non vengano tralasciati valori quali il rispetto, 

l’amicizia e la passione che ci accomuna e ci ha fatti incontrare. 
Vorrei che l’Accademia facesse da stimolo, da catalizzatore per tutti i professionisti che amano il loro lavoro, e 
l’endodonzia in particolare. Il mio impegno e quello del Consiglio sarà fare in modo che l’Accademia diventi un momento 
importante, piacevole e stimolante, in cui tutti si riconoscono per quello che siamo, “amici”. 
Grazie e un caro abbraccio a tutti.  

 

 
 


